



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる

笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校

令和7年4月8日(火)第1号

令和7年度 富士特 50周年

~ Anniversary Year スタート! ~



入学・進級おめでとうございます



令和7年4月。春が待ち遠しいくらいの寒さ、雨降りのスタートでした。本校の校庭を囲む桜は、ちよっぴり物足りない表情でしたが、地域の田んぼは、菜の花の黄色がとても鮮やかでした。季節は巡り、また、新たな年度が始まりました。いよいよ50周年記念の年です。私は、本校の歴史の節目である記念すべき年に、引き続き学校長として任された喜びを胸に、教職員と共に子どもたちの笑顔と成長のために一意専心の気持ちで日々取り組んでまいります。

毎年のごとくながら、この4月は、教職員の異動も多くありました。しかしながら、また新たな教職員を迎え、更にパワーアップした富士特としてスタートします。本校全教職員が心を一つに、日々の教育活動に全力で取り組むとともに、「人とのつながり」を大切にしながら、笑顔あふれる学校を目指してまいります。

今年度は、小学部6名、中学部6名、高等部15名、全27名の新生と16名の新たな教職員を迎え、令和7年度がスタートいたしました。

保護者、地域の皆様のご支援、ご協力を賜りますようどうぞよろしくお願いいたします。

1 学校教育目標

『 児童生徒の可能性を最大限に伸ばし、自ら生きる力を養い、
社会的に自立できる心豊かな人間を育成する 』

2 めざす学校像

『 児童生徒一人一人の自立を育てる 笑顔あふれる学校 』

3 めざす生徒像

- 『 なかよく 』 明るく思いやりのある子
- 『 げんきで 』 いのちを大切にし、健康を守る子
- 『 がんばる 』 自分の力を発揮し懸命に取り組む子



4 めざす教職員像

『 児童生徒、保護者、地域から信頼される人間性豊かな教職員 』

- ① 生き生きと活動し相互の心が響き合う笑顔あふれる教職員
- ② 特別支援教育の専門性を持ち、確かな力を身につけさせる教職員
- ③ 家庭・地域・関係諸機関から信頼される教職員

5 本年度の経営方針

- ① 児童生徒一人一人を大切にする指導の充実
- ② 教職員の専門性の向上
- ③ 特別支援教育のセンター的機能の推進
- ④ 開かれ信頼される学校づくりの推進



今年度のパワーアップ富士特は、「和やかに…輪を大切に…笑顔いっぱい为学校」づくりを推進してまいります。

***「ふじとくスマイル」…You Tube に歌とダンスがアップされていますので、ご覧ください。**